

## 424/4159 - FIESTA CON QUEQUE DE MARIHUANA

J. Artiles Ivonnet

Médico de Familia. Centro de Salud Barrio Atlántico. Las Palmas.

### Resumen

**Descripción del caso:** En servicio de Urgencias de Centro de Salud recibimos en la madrugada a 3 miembros de una familia que estaban de celebración de cumpleaños y como parte de la misma consumieron un queque de marihuana. Ingesta alcohólica de 2-3 copas de vino. A su llegada dos pacientes presentaba un cuadro de náuseas y vómitos, malestar general, mareos. La tercera paciente un cuadro de taquicardia, “como que el corazón se le quería salir del pecho”.

**Exploración y pruebas complementarias:** Se realizó anamnesis, exploración física, medición constantes. Dos se trataron con medidas de soporte. En la tercera encontramos una taquicardia de 170 por lo cual se monitorizó y realizó ECG donde encontramos taquicardia supraventricular regular a 170 latidos por minutos, se realizó masaje seno carotídeo sin mejoría, se puso adenosina 6 mg sin encontrarse otros cambios en ECG, disminuyendo FC a 140 y se coordino traslado con 112, con midazolam 3 mg siendo trasladada a urgencias hospitalarias donde a su llegada tenía FC 98 y se mantuvo en observación hasta el alta.

**Orientación diagnóstica:** Intoxicación por ingesta de marihuana.

**Diagnóstico diferencial:** Intoxicación etílica. Intoxicación por sustancias de abuso.

**Comentario final:** La ingesta de marihuana en forma de recetas de dulces, caramelos y otras presentaciones alimentarias provoca efectos más intensos y se ven cada vez con más frecuencias en urgencias.

### Bibliografía

1. Desai R, Patel U, Deshmukh A, Rajesh Sachdeva, Kumar G. Burden of arrhythmia in recreational marijuana users. *Int J Cardiol.* 2018;264:91-2.
2. Rezkalla S, Kloner RA. Cardiovascular effects of marijuana. *Trends in Cardiovascular Medicine.* 2019;29:403-7.

**Palabras clave:** Marihuana.